



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

L'Ontario et le Nunavut honorent un partenariat profondément enraciné par un nouveau protocole d'entente

Toronto, Ontario (3 août 2023) - Le premier ministre du Nunavut, P.J. Akeeagok, et le premier ministre de l'Ontario, Doug Ford, ont signé aujourd'hui un protocole d'entente (PE) visant à approfondir la coopération sur un large éventail de priorités communes, notamment les soins de santé, les transports, les infrastructures et les relations avec les Autochtones.

« Le Nunavut et l'Ontario sont des partenaires de longue date et je tiens à remercier le premier ministre Ford pour son soutien indéfectible à notre territoire », a déclaré le premier ministre P.J. Akeeagok. « Pour de nombreux Nunavois et Nunavoises, l'Ontario est une plaque tournante principale. Que ce soit pour accéder aux études postsecondaires, obtenir des soins de santé spécialisés ou pour faire des achats ou du tourisme, des milliers de Nunavoises et Nunavois se rendent chaque année dans la province voisine.

Grâce à ce protocole d'entente, nos gouvernements peuvent officialiser cette relation unique et de longue date et ainsi développer conjointement des possibilités pour l'avenir. Le partenariat est une priorité essentielle de notre mandat *Katujjiluta*, et je suis convaincu que l'Ontario peut être un partenaire clé dans les efforts de construction nationale du Canada dans le Nord. »

« J'ai toujours pensé que l'Ontario devait jouer un rôle particulier pour soutenir les territoires du Canada », a déclaré le premier ministre Doug Ford. « Cette entente renforcera nos liens étroits et élargira les possibilités de collaboration dans un certain nombre de domaines importants, pour le plus grand bien des populations du Nunavut et de l'Ontario. Je tiens à remercier le premier ministre Akeeagok pour sa collaboration et son amitié, alors que nous travaillons ensemble pour bâtir des économies plus fortes et des collectivités plus saines. »

